

Comunicado de Prensa

Fundación Educacional Programa Presente

11 de Julio de 2023.

El Programa Presente fue fundado el año 2014 con el objeto de abordar el grave problema de ausentismo crónico que ocurre en las escuelas del país. En su historia, ha asesorado directamente a más de 200 establecimientos educacionales, tanto públicos como particulares subvencionados, logrando disminuir en hasta un tercio el ausentismo escolar crónico.

La fundación está compuesta por un equipo de 16 profesionales quienes trabajan apoyando directamente a los establecimientos en las estrategias para bajar el ausentismo crónico. El directorio está compuesto por 5 personas con experiencia en distintos ámbitos profesionales, *ad honorem* y ninguno de ellos milita en partidos políticos.

La Fundación Programa Presente no tiene ninguna relación contractual o convenio con ningún Ministerio de Gobierno. En relación al proyecto con el Gobierno Regional Metropolitano (GORE), podemos decir lo siguiente:

- Fundación Presente fue seleccionada dentro de un grupo de candidatos como proveedora de servicios por la Fundación San Carlos de Maipo, dados sus resultados demostrables y experiencia en la materia, para implementar un proyecto que busca promover la asistencia y aumentar la retención escolar en 20 establecimientos de la Región Metropolitana.
- Fundación Presente es por tanto, proveedora de servicios de un convenio firmado entre Fundación San Carlos de Maipo y el GORE. Es la Fundación San Carlos de Maipo quien contrata esta prestación.